

Österreichische Verbands-Feuerwehr-Zeitung

20.2.1887 Seite 5

Reischdorf. (Preßnitz, Böhmen.) Am 6. Jänner fand die General
Generalversammlung

Generalversammlung der freiwilligen Feuerwehr in Reischdorf
statt, bei welcher 48 wirkliche Mitglieder anwesend waren und der
Commandant Fr. Josef Panhans den Vorsitz führte. Das Andenken des
verstorbenen früheren Commandanten Carl Baar wurde von den Anwesenden
durch Erheben von den Sitzen geehrt. Hierauf wurden die Berichte
erstattet.

Die Feuerwehr zählt im ganzen 118 Mitglieder und zwar 56 wirkende,
62 beitragende und 8 Ehrenmitglieder. Die Feuerwehr war bei zwei
Bränden thätig, ferner fanden im Jahre 1886, 10 Ausrückungen,
6 Steiger- und 7 Spritzenübungen, 11 Verwaltungsrathssitzungen und
2 Hauptversammlungen statt. Als Cassarevisoren wurden Adalbert Hahn,
Edmund Hahn und Fr. Josef Hahn bestimmt. Die Einnahmen betragen
1017 st., die Ausgaben 158 ft. 31 kr., es verbleiben daher 858 ff. 69
kr.

Bevor zur Wahl geschritten wurde, erklärte der bisherige Commandant
Josef Panhans in längerer Rede, die Wahl nicht mehr annehmen zu
können. Trotzdem entstelen bei der Wahl des Commandanten sämtliche
Stimmen wieder auf Josef Panhans. Dieser nahm die Wahl erst nach
längerem eindringlichen Zureden der Mitglieder an. Als Commandant-
Stellvertreter wurde Flor'an Schlosser mit 29 Stmmen gewählt. Mit
Mitglied Josef Schwarz stellte den Antrag, daß die Wachmannschaft auf
aufgelassen werden möge, weil dieselbe keine Dienste leiste. Es wurde
mit 4t Stimmen beschlossen, die Wachmannschaft aufzulösen. Die General-
Versammlung wurde mit dreifachen Hochrufen auf den Kaiser, auf den
Kronprinzen Erzherzog Rudolf, als Protector, desgleichen auf die
Gemeindevertretung geschlossen.